

PRESSEMITTEILUNG

Sie gehen Kippen an den Kragen: Von Kletterverein bis Zirkusschule ist alles dabei! Die Bremer Stadtreinigung (DBS) veranstaltet den 4. Bremer Kippen-Marathon

Bremen, 04.06.2024

Nach einer heißen Anmeldephase stehen die Teilnehmenden des diesjährigen Bremer Kippen-Marathons fest: 15 Stadtteile sind es am Ende geworden, die für ihren Herzensverein ins Kippen-Rennen gehen.

DBS hat in diesem Jahr besonders viele doppelt, dreifach und sogar vierfach-Anmeldungen für manche Stadtteile registriert. Ein großer Erfolg für DBS, denn es zeigt, dass das Konzept des Kippen-Marathons immer mehr Menschen dazu motiviert, sich für Stadtsauberkeit einzusetzen. Besonders auffällig ist in diesem Jahr, dass auch Schulen und Kitas die Vorteile des Kippen-Marathons für sich entdeckt haben: Umweltbildung für die Kinder und Geld für den Elternverein.

Es locken mindestens 10.000 Euro an Preisgeldern. Zusätzlich wird ein Kippen-Bonus von 5.000 Euro ausgegeben, wenn alle Stadtteile gemeinsam über 200 Kilo Kippen sammeln. Mit den Preisgeldern dürfen die angemeldeten Stadtteile einen Bremer Verein ihrer Wahl unterstützen. Die großzügigen Gewinne werden von der Abfalllogistik Bremen GmbH zur Verfügung gestellt.

Der Kippen-Marathon startet am 5. Juni und läuft bis einschließlich 12. Juni 2024. In dieser Woche können sich alle Bremer*innen für ihren Stadtteil einsetzen und die Kippen zu den Kippenfässern der Sammelstellen bringen. Alle Informationen zum Kippen-Marathon finden Sie auf unserer Website unter: www.die-bremer-stadtreinigung.de/kippen-marathon

Begleiten Sie die Sammelgruppen!

Wenn Sie über die motivierten Sammelgruppen hinter dem Kippen-Marathon berichten möchten, vernetzen wir Sie gerne mit den Ansprechpersonen. Das sind die diesjährigen Stadtteile und die nominierten Vereine:

Walle	Waller Mitte e. V.
Woltmershausen	Verein der Freunde der Grundschule Rechtenflether Straße e. V.
Neustadt	Jokes die Circusschule e. V.
Mitte	Katzenhilfe Bremen e. V.
Gröpelingen	Freunde und Förderer der NOG

Vegesack	DRK Freizi Alt-Aumund
Vahr	ESP Elterninitiative Spielplatz Philipp -Scheidemann-Str. e. V.
Blumenthal	Schulverein Schulzentrum Blumenthal e. V.
Horn-Lehe	JDAV der Sektion Bremen des Deutschen Alpenvereins e. V.
Osterholz	ASB Tagesförderstätte
Burglesum	Der Blindengarten Bremen e. V. St. Magnus
Östl. Vorstadt	Förderverein der Grundschule an der Lessingstraße e. V.
Schwachhausen	Reitclub St. Georg
Hemelingen	Stadtteilmarketing Hemelingen e. V. für Projekt freiRäume
Findorff	Klimazone Findorff e. V.

Bestandteil der Mission Orange.

Unter der Mission Orange fasst DBS alle Umweltbildungsmaßnahmen für Bremen zusammen, die zur Stadtsauberkeit beitragen und den Bremer*innen erlebbaren Umweltschutz nahebringen. DBS bedankt sich bei den Mission Orange-Sponsoren, die den Kippen-Marathon unterstützen: Abfalllogistik Bremen GmbH, AOK Bremen/Bremerhaven, Nehlsen AG, Brebau GmbH sowie dem Medienpartner Weser Kurier.

Kontakt für Redaktionen

Ramona Alberts

Netzwerk Mission Orange

Telefon: 0421 361-23936

E-Mail: missionorange@dbs.bremen.de